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4 月 7 日（土）第 59 回入学式が行われました。本校体育館において，佐々木清蔵安芸太田町長，川

本直昭安芸太田町教育長をはじめ多くの来賓のご臨席のもと，40 名の新入生を迎え，厳粛に挙行されま

した。来年の 1 月から体育館建て替え工事が着工されるため，この体育館で行われる 後の入学式とな

りました。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

※ホームページでもごらんになれます。                      

http://www.kake-h.hiroshima-c.ed.jp 

校訓 ～「自主」「誠実」｢気魄｣～ 

栗栖啓君は，「より

よい高校生活を送る

ために，どんな時も積

極的に行動して欲し

いと思います。」と語

りました。 

大江ゆまさんは，

「高校生活が自分に

とって有意義な三年

間になるようクラブ

活動や勉強を頑張り

たいと思います。」と

語りました。 

 松澤校長は，「学校は自分探しの旅をする所

と考えて欲しい。失敗をおそれることなく，

何事にもチャレンジし続けることで何かをつ

かみ，本当の自分に出会えるような高校生活

を送ってください。」と述べました。 
 

生徒会長 
３２R 栗栖 啓 

新入生代表 
１２R 大江 ゆま 

式辞を述べる松澤校長 

緊張気味の新入生 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 春の出会い ～着任者紹介～ 

広島観音高校・定時制からきました家庭科の衆樹 

恭子（ﾓﾛｷ ｷｮｳｺ）です。自然に囲まれ，地域に根ざ

したここ加計高校で皆さんとともに学ぶことができ

るのを楽しみにしています。まだわからないことが多

く，毎日ｱﾀﾌﾀと過ごしていますので，学校のこと地域

のこといろいろ教えてくださいね。 

 初めまして，隅広です。 
教科は国語です。趣味は山登りです。山登りはゆっくりと，そ

してしっかりと歩くことが大切です。歩いているといつのまに

か山頂に到着します。Slow and steady wins the race. 

 庄原格致高校から来ま

した，数学科の福川です。

新しい土地で新しい生徒

達と共にがんばっていき

たいと思っていますので，

よろしくお願いします。 

芸北中学校から

来ました事務長の

友繁です。旧千代

田町から通ってい

ます。学校の様子

がよく分からない

ので，毎日走り回

っています。明る

い性格が長所で

す。よろしくお願

いします。 

事務室の大村で

す。太田川の上流

の吉和から通って

来ます。あいさつ

が心地よい加計高

校の一員としてが

んばりたいと思っ

ています。 
これからよろし

くお願いします。 

39人の仲間と共に不安や期待を胸に入学した4月7日。

義務教育ではない喜びと友達作りや部活動に心を躍らせ

る新学期。何もかもが新しく新鮮で毎日がとても充実する

と思えるこれからの 3年間は楽しみでなりません。しかし

不安や苦労する事も，この先たくさんあると思います。中

学校で経験しなかった事をこの加計高校でたくさん学ん

で将来に活かしていきたいと思います。  

 一瞬の喜びも悩みも迷いも時間をかける事は，決してム

ダにはならないのだから，これからの 3年間 高の彩られ

た日々を送れる事を誇りに思います。（１２R 奥田 清美） 

 加計高校に入学して私は先輩達がとても優しい人

たちばかりだなぁと思いました。 
会うたび会うたびに笑顔であいさつしてくれたり，

教室に遊びに来てくれて話をしてくれたり，とても

優しい先輩達で高校に行くのが楽しみになりまし

た。 
先生達も親切で，授業もとてもわかりやすくて楽し

いです。  
 これから勉強・部活などたくさんの事をがんばり

たいと思います。     (１１R 渡 芙三香 ) 

新入生から一言 


